
- 1 - 

 

  

≪第３回理事研修会 角田対策部長読み原稿≫ 
 
 対策部長 江差町立江差小学校の 角田 でございます。 
 日頃より対策部の業務推進に、ご支援ご協力をいただきありがと
うございます。改めてお礼申し上げます。 
 それでは、第２回理事研修会以降の業務について、ご報告いたしま
す。 
 
 １点目は、６月１１日（金）に行われました全道会長研修会の記録
についてです。すでに「道小情報特別号」として、そのまとめが皆様
のお手元に届いていることと思います。全道の校長先生にできるだ
け早く情報提供するために、道小情報特別号という形で、２学期早々
に、皆様のもとに届くように８月２０日に発行し配付いたしました。
急速に進んだ GIGAスクール構想取組の様子、現在なお続いておりま
す新型コロナウイルス感染症対応に係る教育課程上の課題、働き方
改革について、各地区の情報として、ご活用いただけたらと思います。 
 
 ２点目は、校長退職者の動向などに係るアンケート調査の集計と
分析です。これにつきましても、全道会長研修会の記録と同様に、道
小情報特別号に掲載しております。 
 
 ３点目は、広域人事調査の集計と分析についてです。後ほど、調査
のまとめと考察の資料についてご報告いたします。この調査につい
ては、道教委が参考資料として活用しており今後、よりよい広域人事
の在り方に寄与するところとなっております。ご協力いただいた各
地区の皆さま、ありがとうございました。 
 業務報告は、この３点でございます。 
 
 今後は、令和４年度全道会長研修会に向けた共通話題の集約など
について、文書での回答をお願いする予定です。以上でございます。 
 


